



Procès verbal du Conseil d'Administration de Vélo Passion ASBL

Vaux-sur-Sûre, 03 février 2026

Administrateurs présents : Martial Poos, Yannik Dufour, Hadrien Hottias, Guy Gueibe, Benjamin servais, Eric Leyder, Nicolas Grandjean, Christophe Guebs.

Administrateurs excusés : Eric Dziechciarek.

La séance est ouverte à 19 :30 , par le président du CA.

ORDRE DU JOUR

➤ **Les membres ont la parole**

- J-F Godfrin

Martial,

Trop d'info tue l'info !

*Serait-il possible, **de rappeler** que le groupe Whatsapp reste un moyen de communiquer les infos importantes du club?*

Ce n'est pas utile de connaître les hobbies de certains, les WE de villégiature d'autres, etc... Et au final, on peut louper les vraies news !

***A cette fin et par exemple,** pour la Tournerie, il y a un groupe Whatsapp "Tournerie Infos" où, seuls les membres du comité peuvent poster les messages "officiels" et sur lequel on ne peut répondre.*

il y a par contre un second groupe Tournerie "Echanges" pour la rubrique "chiens écrasés", dégustations diverses etc...

***Réponse,** les infos importantes arrivent par mail. Le groupe Whatsapp est un groupe plus « fun ». Les membres du CA regarderont à ce que les infos de dernières minutes en lien avec une sortie passent par le mail (par le site).*

- *Alain Hébrant demande à ce que l'on parte plus souvent du GDL pour la qualité des routes. ... Nous comprenons mais si nous organisons une jaune orange à par mtir du local, nous dépassons largement les 60kms. Bien souvent ce sont les entrainements*

qui vont vers le GDL. Cette année, plusieurs sorties étaient organisées au départ ou vers le GDL

➤ **Retour AG FFBC**

- Positif : reçu les félicitations par mail de la FFBC.
- Frais VP
 - Remettre nos notes de frais à FFBC Lux, dont la facturation pour la location du HS. → **Eric D** demande une note de frais pour la location et le nettoyage de la salle pour cette AG et la transmet à Yannik.
 - Recevoir le n°TVA de FFBC à fournir au traiteur pour facturation des repas directement à la FFBC. **Eric L** a reçu et déjà envoyé au traiteur

➤ **Préparation de la randonnée « Le souvenir Marc Ronvaux ».**

- Dossier Event sur la nouvelle plateforme ok
- Social ride à prévoir, rassemblement 09:00
- Postes des membres
 - Tenir compte des impératifs du HS. **Prévoir cruche pour l'eau du robinet derrière le bar (à mettre au frigo)**
 - Back up pour l'ouverture et la fermeture du HS (remise en état de la cafétéria et inventaires des boissons).
- Modification de parcours

Monsieur Poos,

Je reviens vers vous au sujet de la randonnée cyclo touriste « Marc Ronvaux » du 5 avril.

La route Mellier-Léglise est complètement bloquée à l'heure actuelle et il est plus que probable qu'elle le sera encore à la date de votre événement.

Pourriez-vous prévoir un itinéraire BIS qui ne passerait pas par la rue des Sports et que je soumettrai au Collège pour approbation ?

Pour information, le passage le long de l'autoroute est mis en sens unique (illustration en pièce jointe). Je joins également l'arrêté, qui est prévu jusqu'au 30/04. Je ne manquerai pas de vous informer si par chance la route est rouverte plus tôt.

Je reste à disposition pour tout renseignement.

Bien à vous,

Monique Muller

Monique Muller - Secrétariat

Rue du Chaudfour, 2 - 6860 Léglise | 063 43 00 01

www.communeleglise.be

Hadrien regarde aux nouveaux circuits afin d'éviter les travaux. Il nous envoie les nouveaux circuits dès que possible. Il serait important que nous fassions une reconnaissance.

➤ **Ardennes Eifel**

- Collaboration avec les clubs de foot
 - Réunion prévue le 17 février avec la commune
 - Arrêté de police prévu pour le parking le long de la route de St Hubert
- Déposer le document Event plus tôt que d'habitude
 - Pour Confirmer l'arrêté de police

- Pour présenter les nouveaux parcours → **Hadrien** a déjà envoyé les parcours par mail.
- Pré-inscriptions
 - Si ok demande de modification des inscriptions à faire à la FFBC → on doit encore en discuter...

Décision est prise de supprimer les panneaux annonçant les côtes. Les panneaux seront utilisés pour ceux qui sont en alvéolés. **Martial** se charge de prendre contact avec Fred Coulon pour remettre les bonnes distances sur les panneaux

➤ **Remplacement du plancher du local :**

Martial demande au Bourgmestre (Yves Besseling) pour avoir une discussion par rapport au plancher du local qui leur appartient. Il donnera des news dès retour.

➤ **Nouveau barbecue :**

Eric L a déjà acheté le nouveau BBQ ; Il est chez lui et attend le bon temps pour le monter.

➤ **Voyage Champagne**

- J-F propose d'organiser une réunion début avril, pour discuter notamment des tracés. Qu'il propose une date à **Eric D.** pour la réunion.

➤ **Prochaine réunion :**

Mardi 19 mai 19h00 chez Nicolas.

➤ **Divers :**

- Eric L propose de faire un BBQ lors de la Vallonnée (voir météo)